West Control of the C

JUSTICIA

Fecha:

19-11-21

Sección:

Cardal Pi

37



LLEGA UN PISTOLERO EN MOTO PARA ASESINARLO

Escogen elevador para acribillarlo

EL SICARIO LO PERSIGUIÓ Y TRAS DIS-PARARLE ESCAPÓ; UNA MUJER TESTIGO CLAVE DEL CRIMEN

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-

Agentes de la Policía de Investigación rastrean al motosicario que ejecutó a un hombre cuando se disponía a entrar a un elevador en un inmueble ubicado en la alcaldía Benito Juárez; una mujer fue testigo del crimen y ya es interrogada por las autoridades.

De acuerdo a la carpeta de investigación iniciada por la Fiscalía General de Justicia capitalina, el crimen se registró al interior de un inmueble ubicado en el número 1339 de la Avenida División del Norte, colonia Letrán Valle, a donde arribó la víctima identificada como José Valencia, a bordo de un automóvil BMW, acompañado de una mujer.

Ambos entraron al estacionamiento del lugar y al bajar

DECLARA



Todo hace suponer que se trató de un ataque directo y las declaraciones de la mujer que fue testigo del ataque serán determinantes para la captura del asesino



El cadáver quedó en la entrada



Policías en el edificio

del vehículo se dirigieron al elevador, pero justo cuando las puertas del mismo se abrían, llegó un pistolero a bordo de una motocicleta, quien disparó en tres ocasiones en contra del hombre, ante la mirada atónita de su acompañante.

El sicario escapó a toda velocidad a bordo de la motocicleta, mientras la mujer gritaba histérica pidiendo ayuda. A los pocos minutos arribaron paramédicos, quienes estabilizaron al sujeto, ya que presentaba tres impactos de bala en el cuello, hombro y tórax y lo trasladaron a un hospital cercano, donde a los pocos minutos dejó de existir.

De los hechos tomó conocimiento el agente del Ministerio Público, quien ordenó el análisis de las cámaras de videovigilancia del lugar y del C5 para identificar al posible responsable y su ruta de escape.

Las declaraciones de la mujer testigo del crimen, servirán para la investigación. Fecha:

Sección:

9-11-8

__ Págin

A16



Unión Tepito da "préstamos navideños" a comerciantes

FGJ detecta que **grupo ofrece "con facilidades" de 5 mil a 100 mil pesos a locatarios de la capital,** e incluso con mercancía de temporada; vendedores temen por intereses

DAVID FUENTES

-metropoli@eluniversal.com.mx

Agentes de investigación de la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJ) que buscan erradicar la extorsión y los préstamos de la delincuencia organizada en la modalidad conocida como gota a gota, detectaron que en vísperas de las festividades decembrinas, presuntos integrantes de La Unión Tepito buscan incrementar el blanqueo de dinero en efectivo producto de la venta de drogas al menudeo otorgando créditos o facilitando mercancía de temporada a comerciantes fijos y semifijos de diferentes alcaldías.

Con base en las denuncias que ha recabado la institución investigadora, se establece que esta "oferta" de la delincuencia organizada partió luego de que el año pasado las ventas de los ambulantes estuvieron bajas como consecuencia de la crisis económica ocasionada por la pandemia de Covid-19, sumado a los incendios en los mercados públicos—que a decir de las au-

COMERCIANTES ANÓNIMOS

"El problema no es ahorita, la bronca la vamos a tener después porque esa gente [grupos delictivos] te cobra y hace que le pagues con sangre"

"Están en todos lados, tengo familia y amigos con locales en la Portales, en la San Rafael y la oferta es la misma (...) controla los lugares de los tianguis que se ponen afuera de los mercados"

Fecha:

Sección:

9-11-61 Página:

2



toridades fue consecuencia de malas instalaciones eléctricas—lo que mermó la ganancia de los comerciantes.

Se sabe que para estas fechas integrantes de *La Unión Tepito* prestan "con facilidades", sin aval, ni garantía algunas cantidades que van desde 5 mil hasta 100 mil pesos a locatarios con negocios fijos en los mercados o semifijos que busquen vender comida, juguetes o artículos navideños en las explanadas de las alcaldías capitalinas.

Ofrecen la "inversión" en mercancía, es decir, juguetes, esferas, artículos navideños como foquitos, árboles y un sinfín de productos, e incluso puestos ambulantes en Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Benito Juárez, Miguel Hidalgo,

Xochimilco, Tláhuac, entre otras demarcaciones.

Bajo condición de anonimato, comerciantes en los alrededores del Mercado de Sonora, siniestrado apenas una semana atrás, revelaron a EL UNIVERSAL que la insistencia de la delincuencia organizada es mucha.

Aseguraron que no hay manera de denunciar, pues el hecho ni siquiera se considera delito, pero advirtieron que el problema grave puede venir después, cuando les empiecen a exigir los pagos o intereses que se vuelven imposibles de cubrir.

"El problema no es ahorita, la bronca la vamos a tener después porque esa gente te cobra y hace que le pagues con sangre. Sólo aquí [Mercado de Sonora], varios de los que sí le van a entrar son algunos que se les quemaron sus negocios, otros que perdieron mercancía o los que nomás quieren recuperarse este fin de año de todos los bajos meses de venta.

"Están en todos lados, tengo familia y amigos con locales en la Portales, en la San Rafael v también la oferta es la misma, de hecho, también controla los lugares de los tianguis que se ponen afuera de los mercados o en las explanadas de las delegaciones, te los rentan y ellos mismos te dan la mercancía para vender; entonces, es un arma de dos filos porque por un lado te dan trabajo, pero la bronca es si no vendes o les quedas a deber", comentó un ambulante de Venustiano Carranza.

Como parte de las indagatorias sobre esa modalidad de préstamo, las autoridades han establecido que, si bien el negocio conocido como gota a gota fue implementado en la Ciudad

por colombianos en la zona centro, luego fue adoptado por integrantes de *La Unión Tepito*.

Cifras

Estadísticas de la fiscalía capitalina detallan que sólo durante octubre pasado el rubro de "Delitos contra el patrimonio" incrementó 7% en comparación al mismo lapso pero de 2020.

Se establece que se registraron mil 552 denuncias por fraude, como es investigado el delito *gota a gota*.

De ese universo, 588 fueron por abuso de confianza, 348 por despojo de diversos artículos —como consecuencia de no pagar— 60 carpetas de investigación más por encubrimiento, 36 por extorsión, 206 por tentativa de extorsión y 13 por documentación falsa.

Apenas 10 personas fueron detenidas en ese mismo periodos, pero al no existir la ratificación de la denuncia, tres meses después quedan en libertad.